



# WASESKUN

Healing Center / Centre de Guérison

## Case Manager

### **Areas of Responsibility:**

The Waseskun Healing community, which has been operating since 1988, is a dynamic and focused on providing a healing environment for the men under our care. As one of six (6) Indigenous healing lodges and the only one east of Manitoba we use a unique approach to dealing with past traumatic life experiences, including those related to residential schools. Working as part of team composed of spiritual Elders and helpers, program staff and the administration, we work in conjunction with Correctional Services Canada and Quebec. Recently we have also started working with court ordered therapy through the NITSIQ program for Inuit men.

Working under the supervision of the Director and/or Deputy Director the case manager's areas of responsibility include the following:

- Develop healing plan/correctional plans for residents based on their individual histories and experiences, as well as the dynamic and static factors identified in their files;
- Integrate the objectives of each healing plan to mark the progress of the individuals at our resource;
- Ensure that our partners are aware of the progress or lack of for each individual
- Complete all necessary reports required by the Correctional Service of Canada and Quebec.
- Prepare occasional reports for escorted outings, etc.;
- Work with the Waseskun team and communities to develop positive and successful community and family reintegration;
- Work with the team to develop family therapy sessions;
- Participate in healing councils with administration, elders and caregivers, to gather information on each resident's progress in programs and individual sessions.
- In collaboration with Healing Council members, set goals for Pathway movements to address identified issues each person is working on.
- Meet with each resident in Section 81 (minimum level inmate status) at least once every 45 days. Also meet every two weeks resident Section 84 (Stat release or other condition)
- All other duties related

SIÈGE SOCIAL / HEAD OFFICE: 1, rue Waseskun, C.P. 1159, St-Alphonse-Rodriguez, Qc J0K 1W0

Tél.: 450 883-2034 • Fax: 450 883-3631

[www.waseskun.net](http://www.waseskun.net) • [staff@waseskun.net](mailto:staff@waseskun.net)

ORGANISME CHARITABLE NO. / CHARITABLE ORGANIZATION NO.: 89090 8353 RR 0001

**Qualifications:**

- Must have a university degree in social or criminal services or a combination of education and experience in a related field;
- Must have excellent written and verbal communication skills in French & English
- Ability to analyze and summarize information;
- Ability to make recommendations on appropriate actions;
- Ability to organize one's work plan;
- Effective oral and written communication skills
- Ability to work in an environment that balances traditional healing with analysis and risk Management.

**Status of Position:** Permanent: part-time or full time

**Benefits :**

- ❖ Dental and medical Plans
- ❖ Pension plan

**Other:** If you are from outside the area we will assist you in finding an apartment – need to have a vehicle.



# WASESKUN

Healing Center / Centre de Guérison

## Domaines de responsabilité :

La communauté de guérison Waseskun, qui existe depuis 1988, est dynamique et se concentre sur la création d'un environnement de guérison pour les hommes dont elle s'occupe. En tant que l'un des six pavillons de guérison autochtones et le seul à l'est du Manitoba, nous utilisons une approche unique pour traiter les expériences de vie traumatisantes du passé, y compris celles liées aux pensionnats. Nous travaillons au sein d'une équipe composée d'aînés et d'assistants spirituels, du personnel du programme et de l'administration, en collaboration avec les services correctionnels du Canada et du Québec. Récemment, nous avons également commencé à travailler avec des thérapies ordonnées par les tribunaux dans le cadre du programme NITSIQ pour les hommes inuits.

Sous la supervision du directeur et/ou du directeur adjoint, les domaines de responsabilité du gestionnaire de cas sont les suivants :

- Élaborer des plans de guérison/plan correctionnels pour les résidents en fonction de l'histoire et de l'expérience de chacun ainsi que des facteurs dynamiques et statiques identifiés dans leur dossier;
- Intégrer les objectifs de chaque plan de guérison pour marquer le progrès des individus à notre ressources ;
- S'assurer que nos partenaires sont au courant des progrès ou de l'absence de progrès pour chaque individu ;
- Remplir tous les rapports nécessaires exigés par le Service correctionnel du Canada ; et au Québec.
- Préparer des rapports occasionnels pour les sorties accompagnées, etc ;
- Travailler avec l'équipe de Waseskun et les communautés pour développer une réintégration positive et réussie dans la communauté et la famille ;
- Travailler avec l'équipe pour développer des séances de thérapie familiale ;
- Participer aux conseils de guérison avec l'administration, les aînés et les aidants, pour recueillir de l'information sur les progrès de chaque résident dans les programmes et dans les séances individuelles
- En collaboration avec les membres du conseil de guérison, fixer des objectifs pour les mouvements du Sentier afin d'aborder les problèmes identifiés sur lesquels chaque personne travaille.
- Rencontrer chaque résident de la section 81 (statut de détenu de niveau minimum) au moins une fois tous les 45 jours. Rencontrer également toutes les deux semaines les résidents de la section 84 (libération conditionnelle ou autre condition).
- Toutes autres tâches administratives requises par ce poste.

SIÈGE SOCIAL / HEAD OFFICE: 1, rue Waseskun, C.P. 1159, St-Alphonse-Rodriguez, Qc J0K 1W0

Tél.: 450 883-2034 • Fax: 450 883-3631

[www.waseskun.net](http://www.waseskun.net) • [staff@waseskun.net](mailto:staff@waseskun.net)

ORGANISME CHARITABLE NO. / CHARITABLE ORGANIZATION NO.: 89090 8353 RR 0001

### Qualifications

- Doit être titulaire d'un diplôme universitaire en services social ou criminel ou d'une combinaison d'études et d'expérience dans un domaine connexe ;
- Excellentes aptitudes à la communication écrite et verbale en français et en anglais.
- Capacité à analyser et à résumer l'information ;
- Capacité à faire des recommandations sur les actions appropriées ;
- Doit avoir l'esprit d'équipe et de bonnes capacités d'organisation ;
- Aptitude à communiquer efficacement à l'oral et à l'écrit ;
- Capacité à travailler dans un environnement qui concilie la guérison traditionnelle avec l'analyse et la gestion des risques.
- Doit être en mesure de passer une enquête de sécurité sur son casier judiciaire.

**Statut du poste :** Permanent : à temps partiel ou à temps plein,

### Avantages sociaux :

- ❖ Plan dentaire et médicaux
- ❖ Plan de pension

**Autre :** Si vous venez de l'extérieur de la région, nous vous aiderons à trouver un appartement - vous devez avoir un véhicule.